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 برلين – في وقت تتمســــك فيه كرة القدم 
الألمانيــــة بالنمــــوذج الاقتصــــادي المتــــين 
الــــذي وضعته وتتبعــــه أنديتها من خلال 
قاعدة ”1+50“ حيث لا يحق لأيّ مســــتثمر 
الحصــــول علــــى أكثر من 50 فــــي المئة من 
أســــهم النادي، يتزايد الحديث مؤخرا عن 
ضــــرورة تدخل أكبر للقطــــاع الخاص في 
مسعى لمساعدة الأندية على تجاوز المحنة 
التي تمر بها اقتداء بالعديد من الدوريات 

الأخرى على غرار إنجلترا وإيطاليا.
وبرزت على السطح بعض الأصوات، 
التــــي لا تــــزال غير مؤثرة نوعــــا ما، تريد 
تليين هذه القاعدة والسماح للمستثمرين 
بضخ المزيد من الأموال في خزائن الأندية 
كمــــا هو الحــــال فــــي إنجلتــــرا وإيطاليا 
وفرنســــا، لاســــيما بعد تفشــــي فايروس 
كورونــــا المســــتجد الــــذي ســــيترك آثارا 
اقتصادية رهيبة على كرة القدم وأنديتها.
ويحذر الخبيــــر الاقتصادي الرياضي 
كريســــتوف بروير ”إذا كان قســــم من كرة 
القــــدم الاحترافيــــة يرفــــض بشــــكل قاطع 
المســــتثمرين بعد الأزمة التي نمر بها، فإن 
وجه دوري البوندســــليغا سيتغير بشكل 

جذري“.

مراقبة دقيقة

يخضع نظام الأندية في ألمانيا لمراقبة 
أنصارها وهي مستقلة من الناحية المادية 
حيث يمنــــع لأيّ مســــتثمر الحصول على 
نســــبة أكثــــر من 50 فــــي المئة من أســــهم 
النــــادي مع بعــــض الاســــتثناءات القليلة 
التي ســــمحت بها رابطة الدوري وتحديدا 
في ما يتعلق بناديــــي هوفنهايم ولايبزيغ 
مــــا اســــتدعى غضــــب جماهيــــر الأنديــــة 
الأخــــرى فــــي الآونــــة الأخيــــرة وتحديدا 
مــــا حصل خــــلال مبــــاراة بايــــرن ميونخ 
وهوفنهــــايم، حيث توقفت أكثــــر من مرة 
احتجاجا على ممول الأخير رجل الأعمال 
الثري ديتمار هــــوب (79 عاما) والذي كان 
ضحية لافتات مسيئة له ولوالدته رفعتها 

جماهير النادي البافاري.
لكنّ البعض الآخر يتساءل: ألا تحتاج 
الأنديــــة الألمانية إلى رؤوس أموال جديدة 
بعد الانتهاء مــــن أزمة وباء ”كوفيد – 19“ 

إذا ما تكبدت خسائر فادحة وأصبت ترزح 
تحت ديون طائلة؟

ويقــــول رئيس نــــادي هانوفــــر مارتن 
كينــــد في هــــذا الصــــدد ”من المهــــم دائما 
أن نســــتغل الفرصة التــــي تمنحنا إياها 
الأزمة من أجل تطوير أســــس تســــمح لنا 
باســــتعادة النجاحــــات الرياضية بفضل 

ثبات اقتصادي“.
وتصــــب تصريحــــات كيند فــــي إعادة 
التــــي تعتمدهــــا  النظــــر بقاعــــدة ”50+1“ 
الأندية الألمانية وجعلت قدراتها الشرائية 
تتخلف عن نظيراتها في القارة الأوروبية 
حتى بالنســــبة إلى بايــــرن ميونخ النادي 
الأكثر شــــعبية والذي لا يستطيع مجاراة 
أنديــــة النخبة فــــي القارة مــــن حيث دفع 

مبالغ طائلة للتعاقد مع لاعبين بارزين.
يبدو الحديث عن إلغاء قاعدة ”50+1“ 
فــــي ألمانيا وكأنــــه محرّم، إذ يقــــول المدير 
الرياضي في نادي كولن هورســــت هيلدت 
في هذا الإطار ”لا أريــــد إطلاقا أن يقولوا 
إن هيلــــدت يريد إلغاء قاعدة ‘1+50“. لكني 
أعتقد أنه يتعين علينا التساؤل عن النظام 
ككلّ في ظل الأزمة الحالية والتعلم منها“.
أمــــا الذيــــن ينتقــــدون هــــذه القاعدة 
بشــــكل مباشــــر فغالبا ما لا يكشــــفون عن 
هويتهم كما هو الحال بالنســــبة إلى مدير 
أعمــــال أحــــد اللاعبين الذي صــــرح لموقع 
”ســــبورت1“ ”في النهاية ســــتندثر قاعدة 

‘1+50“ بسبب أزمة فايروس كورونا. لا شك 

أن ذلك سيفتح الباب أمام المستثمرين“.
ويذكر كريســــتيان بروير بأن القاعدة 
الألمانية الذهبية لا تمنع الأندية من البحث 
عن رؤوس الأموال. ويقول في هذا الصدد 
”نســــتطيع البحث عن مستثمرين مع هذه 
القاعدة طالما أنهم لا يحصلون على أغلبية 
الأصوات، لكن بلا شك ثمة احتمالات أكثر 

لولا هذه القاعدة“.
الأوروبيــــة  الكــــرة  أن  إلــــى  وأشــــار 
ســــتخرج ضعيفــــة بعد الأزمة، وســــتكون 
الأضــــرار مضاعفة على الأنديــــة الألمانية 
مقارنة مع نظيراتهــــا الأوروبية المدعومة 

ماليا من مستثمرين أغنياء جدا.
لكن في ألمانيا، التي تسجل أكبر معدل 
فــــي الحضــــور الجماهيري فــــي الملاعب 
الأوروبيــــة، فإن الذين يحلمــــون بالتحرر 

مــــن القاعدة الذهبية ســــيصطدمون بثقل 
”التقاليد“ التــــي يدافع عنها أنصار اللعبة 

في ألمانيا بشراسة.
الوطنيــــة  الجمعيــــة  موقــــف  وكان 
للألتــــراس واضحا عندمــــا قالت ”بطبيعة 
الحال، نريد تغيير كرة القدم، لكننا نهدف 
إلــــى كرة قــــدم تتوجه إلى أنصــــار اللعبة 

وليس نحو تعظيم الأرباح“.
وتابعــــت متوجهــــة إلــــى الداعين إلى 
تغيير القاعدة ”نرفض ردود الفعل المبنية 
علــــى الشــــعور بالطوارئ. الأســــس التي 
بنيناهــــا ســــويا مثل قاعــــدة ‘1+50“ تبدو 

مفيدة خلال فترة الأزمة وليس العكس“.
ورغــــم أن الإغــــراءات موجــــودة أمام 
مســــؤولي الأندية للتغيير، فإنهم يدركون 
أنهــــم يخوضــــون معركــــة قــــد يخرجون 
خاســــرين فيها خاصة ما يتعلق بمواجهة 

أنصارهم لاسيما في فترة هشة تماما.

تمديد متوقع

وافقت أندية الدوري الألماني بدرجتيه 
الأولى والثانية، الثلاثاء، على الإجراءات 
المتخذة لتمديد فترة تعليق الموســــم، حتى 
نهاية شــــهر أبريل الجاري، وســــط تقارير 
تفيد بــــأن المباريات قد تســــتأنف اعتبارا 
من الأســــبوع الأولى لشهر مايو المقبل مع 

إمكانية إنهائه خلف أبواب موصدة.
وكانت رابطة الدوري الألماني قد قررت 
منتصف شهر مارس الماضي تعليق نشاط 
الدرجات الثلاث الأولــــى حتى الثاني من 
أبريل، ثــــم أعلنت الأســــبوع الماضي أنها 
ستوصي بتمديد فترة التعليق حتى الـ30 
من نفس الشــــهر، وهو القرار الذي وافقت 
عليه الأندية الألمانية الـ36 المحترفة (18 في 
الدرجة الأولى ومثلها في الدرجة الثانية) 

في اجتماع عبر تقنية الفيديو الثلاثاء.
كريســــتيان  الرابطــــة  رئيــــس  وقــــال 
سيفيرت إن ”مجلس الإدارة شعر بالكثير 
من الدعم (من الأندية)“ مضيفا أن الرابطة 

”متماسكة“.
الألمانيــــة  وذكــــرت صحيفــــة ”كيكــــر“ 
الأســــبوعية أن رابطة البوندسليغا تعتزم 
اســــتئناف الموسم اعتبارا من عطلة نهاية 
الأســــبوع الأول لشهر مايو المقبل، على أن 
تقام المباريات خلــــف أبواب موصدة. ولم 
يؤكــــد ســــيفيرت المعلومات لكنــــه قال ”لا 
زلنا نريد إنهاء الموســــم بحلــــول الـ30 من 
يونيــــو“. وحــــذر من أن الفشــــل في إكمال 
الموســــم الحالي ســــيترك بعــــض الأندية 
بســــبب فقدان  تواجه ”تهديــــدا وجوديا“ 

عائدات حقوق البث التلفزيوني الهامة.

المنتخـــب  مدافـــع  أبـــدى  باريــس –    
البلجيكـــي لكـــرة القـــدم تومـــا مونييه 
الأربعاء رغبته في البقاء مع فريقه باريس 
ســـان جرمان الفرنسي الذي ينتهي عقده 
معه الصيف القادم، موضحا أنه لن يكون 
”صفقة خاســـرة“ للفرق المهتمة بخدماته 

خلال فترة التعاقدات الصيفية القادمة .
وقال مونييه فـــي تصريح عبر تقنية 
الفيديـــو المباشـــر لإذاعة راديـــو بلجيكا 
الناطـــق بالفرنســـية إن ”الجميـــع يعلم 
أن هدفي الرئيســـي هـــو البقاء دائما في 
باريس، أنا هادئ جدا في الوقت الحالي. 
سنرى ما ســـيحدث من الآن وحتى نهاية 

الموسم“.
وأوضح لاعب كلوب بروج البلجيكي 
السابق أن شائعات انتقاله إلى بوروسيا 
دورتمونـــد الألمانـــي فـــي الموســـم المقبل 
غيـــر مؤكـــدة، وقـــال ”لقد رأيـــت العديد 
مـــن المقـــالات التـــي تربطنـــي بتوتنهام 

(الإنجليـــزي) أو إنتر (ميـــلان الإيطالي) 
وكذلك مع دورتموند، لكن مشـــجعيهم هم 
من يظهرون دائمـــا الاهتمام أكثر.. أنا لا 
أفهم هذا الهوس“. وأكد بنبرة هزلية أنه 
إذا كانت مغامرته في باريس ســـتنتهي، 
فـــإن العديد مـــن الأندية يمكـــن أن تهتم 

بخدماته.

وأضاف ”لاعب حر، دولي في المنتخب 
الأول عالميا (في تصنيف الفيفا) عمره 28 
عاما، لا يمكن أن يكون صفقة خاسرة. لن 
يخسروا الكثير من المال، بل سيكسبونه 

والأندية تعرف ذلك“.

وأشـــار مونييـــه إلـــى أنـــه يأمل في 
اســـتكمال الموســـم الحالي المعلق بسبب 
تفشـــي فايروس كورونا المستجد، حيث 
أن فريقـــه باريس ســـان جرمـــان يتصدر 
الـــدوري المحلـــي، وتأهـــل إلـــى المباراة 
النهائية لمسابقتي الكأس المحليتين وربع 

نهائي مسابقة دوري أبطال أوروبا.
وقـــال البلجيكـــي ”يمكـــن أن يكـــون 
جميـــع  اســـتؤنفت  إذا  رائعـــا  موســـما 
المباريات“، مؤكدا أن الفريق الباريســـي 
”على الورق“ لديه ”فريـــق يمكنه الذهاب 

إلى النهاية“ في المسابقة الأوروبية.
وأوضح مونييـــه أنه يمضي لحظات 
”رائعـــة جدا“ مع زوجتـــه وأبنائه الثلاثة 

خلال فترة الحجر الذاتي. 
وفســـر النجـــم البلجيكـــي ذلـــك بأن 
”رؤيـــة أطفالنا علـــى مدار 24 ســـاعة في 
اليوم هي نعمة، أشعر بالكثير من المتعة 

في التواجد معهم في المنزل“.

وضعية شائكة

مسار شاق قبل البداية  

كارثة كورونا تهدد بتقويض 

النموذج المالي للأندية الألمانية
دعوة لإشراك الاستثمار الخاص أسوة بالتجربة الإنجليزية

للحفاظ على ديمومة النموذج  يكابد مسؤولو الدوري الألماني ”البوندسليغا“ 
ــــــي الذي يتم اتّبعاه منذ أمد بعيد، فيما دفعت الأزمة المتواصلة بســــــبب  المال
تفشــــــي فايروس كورونا وتأثيراتها الكبيرة على وضعية الأندية بسبب وقف 
النشــــــاط إلى بروز أصوات منادية بتغييره والســــــماح بتدخل أكبر للقطاع 

الخاص في ميزانية الفرق اقتداء بالعديد من النماذج الناجحة أوروبيا.

فيفا يدرس تقديم مساعدات مالية للأندية
الاتحــــاد  أكــــد  (سويســرا) –  لــوزان   
الدولي لكرة القدم (فيفا) أنه يعتزم تقديم 
مساعدات (مالية) لكرة القدم العالمية بعد 
أن أغــــرق وباء كورونا المســــتجدّ الأندية 

والبطولات في ركود غير مسبوق.
 “19 وأدى انتشار فايروس ”كوفيد – 
إلى شلل شبه كامل في الحركة الرياضية 
حول العالم بما في ذلك تعليق البطولات 
الكرويــــة الخمس الكبــــرى بالإضافة إلى 
دوري أبطال أوروبــــا والدوري الأوروبي 

(يوروبا ليغ) إلى أجل غير مســــمّى، كما 
أســــفرت عن إرجــــاء كأس أوروبا وكوبا 

أميركا 2020، إلى العام المقبل.
وقال الاتحاد الدولــــي الذي لديه 1.5 
مليــــار دولار (1.36 مليار يورو) احتياطي 
فــــي بيان، إنه ”يفكر في ســــبل مســــاعدة 

مجتمع كرة القدم العالمي“.
الــــذي  الشــــكل  أن  فيفــــا  وأضــــاف 
ســــتتخذه هذه المســــاعدة ”قيد الدراسة 
والمناقشــــة حاليا بالتعــــاون مع أعضاء 

الاتحــــاد والاتحادات المحلية والشــــركاء 
الآخرين“.

وكان الاتحــــاد الدولــــي قــــد أعلن في 
وقــــت ســــابق أنه أنشــــأ مجموعــــة عمل 
تساعد الاتحادات القارية للحد من تأثير 

أزمة فايروس ”كوفيد – 19“.
وبحســــب مصادر صحافيــــة مطلعة، 
فإنه ســــيصار أيضا إلى إنشاء صندوق 
دعم يمكن الإعلان عن تفاصيله قبل نهاية 

الأسبوع.

مونييه يتمسك بالبقاء في سان جرمان

 باريــس – لا يــــزال الغموض يســــيطر 
علــــى مصيــــر طــــواف فرنســــا للدراجات 
الهوائية 2020 المقــــرر في الفترة بين الـ27 
من يونيو والـ19 من يوليو المقبلين، حيث 
تلــــوح الرؤية ضبابية بشــــأن هذا الحدث 
الرياضي الذي يحظى بمتابعة جماهيرية 
واسعة وســــط العديد من السيناريوهات 

التي تلوح في الأفق.
وإلــــى الآن، لم يصــــدر أيّ تصريح من 
اللجنــــة المنظمــــة الواعية بــــأن الرياضة 
ليســــت بالتأكيد أولوية في الوقت الحالي 
بالنظر إلى المآسي الإنسانية التي تمر بها 

البلاد.
لكن مــــع دخــــول فرنســــا أســــبوعها 
الثالث من العزل الصحي بسبب فايروس 
”كوفيد – 19“ الــــذي أدى إلى وفاة أكثر من 
3 آلاف شــــخص في البلاد، ترفض اللجنة 
المنظمة التعليق على خططها بالنسبة إلى 
السباق باســــتثناء القول إنها ستعمل لما 

فيه المصلحة العامة.
والشــــيء الوحيد المؤكد هو أن أغلبية 
الفاعلــــين فــــي رياضة الدراجــــات يأملون 
في تنظيــــم طواف فرنســــا للدراجات هذا 
العام. لكــــن الأصوات المتباينــــة الوحيدة 
التي تم التعبير عنهــــا في الآونة الأخيرة 
كانت للمعتزلين مثل سيريل غيمار أو توم 

بونين.
وإذا كانــــت اللجنــــة المنظمــــة التزمت 
الصمــــت حتــــى الآن، فهنــــاك العديــــد من 

الاحتمالات الممكنة التي تلوح في الأفق.

سيناريو أقل ترجيحا

يلوح ســــيناريو الإلغاء الأقل ترجيحا 
ما لــــم تكن هنــــاك حاجة للعــــزل الصارم 
للعديــــد مــــن الأشــــهر بعــــد بدايــــة فصل 
الصيف. ويكتســــي طواف فرنســــا أهمية 
كبيرة بالنسبة إلى جميع الفرق المشاركة.

واعتبــــر المدير العام لفريق ”إيه جي 2 
الفرنسي فانسان لافنو أن  آر لا مونديال“ 
الطواف ”يمثــــل 60 في المئة على الأقل من 

عائدات الموسم“.
ويســــاند لافنــــو الــــرأي البريطانــــي 
غيراينــــت توماس بطــــل 2018 الذي أبدى 
في تصريح لصحيفة ”ديلي تلغراف“ قلقه 
ناحية فقدان الناس لوظائفهم في حال تم 

إلغــــاء الطواف، وقال ”عندما تســــتعرض 
كتب التاريخ خلال 20 عاما، فإن عدم إقامة 
طواف فرنسا في عام 2020 لن تكون لديها 
أيّ أهمية. هناك أشــــياء أكثــــر أهمية في 

الحياة“.
وحتى الفــــرق البلجيكيــــة تؤكد على 
أهميــــة الطــــواف الذي يمثــــل 40 في المئة 
من عائداتها. لذلــــك، يبدو من الواضح أن 
المسؤولين عن رياضة الدراجات سيفعلون 

كل شيء لإيجاد حل.
يذكر أنه منذ أن أبصر طواف فرنســــا 
النور عام 1903 لم يتم إلغاؤه سوى خلال 

فترة الحربين العالميتين الأولى والثانية.
أمــــا الســــيناريو الثانــــي والــــذي من 
المرجّــــح أن يتزايــــد أكثــــر فأكثــــر إذا لــــم 
يتحســــن الوضع الصحي في الأســــابيع 
المقبلــــة فهــــو بكل تأكيــــد التأجيــــل. وفي 
الوقــــت الحالي، يخضع معظــــم الدراجين 
إلــــى الحجر الصحي فــــي بلدانهم، بينهم 
من يملــــك إمكانية القيــــام بتدريبات على 
الطريــــق، فيمــــا يمنع علــــى الآخرين ذلك. 

ولكن إلى متى؟
وتتوقف إقامة الطــــواف على الإجابة 
هذا الســــؤال، مع العلم أن المدربين بشكل 
عام يقدرون فترة التدريب بأربعة أسابيع 
على الأقــــل من أجل خوض المنافســــة في 

سباق تستغرق مدته أسبوعا واحدا.
وقــــال المديــــر العــــام لفريــــق ”أركيا – 
سامســــيتش“ إيمانويل هوبير ”على أبعد 
تقدير، يجب أن يكون المتســــابقون خارج 

(البيــــوت) في الـ10 من مايو، إذا ســــمحت 
الظروف بذلــــك بالتأكيــــد“. وإذا كان هذا 
التاريــــخ لا يــــزال موضع شــــك، فهو ليس 
الأمر الوحيــــد غير المعروف حتى الآن، بل 
هناك أيضا مسألة كيفية تنظيم البرنامج 
فــــي حالة التأجيل حيــــث عقد اجتماع في 
هذا الصدد الجمعة الماضي تحت إشراف 

الاتحاد الدولي للدراجات.

الوحيد على القائمة

مــــن بين الأحــــداث الرئيســــية المقررة 
الصيــــف المقبــــل، وحده طواف فرنســــا لا 
يــــزال موجودا علــــى الروزنامة الرياضية 
لهذا الموســــم بعــــد تأجيل ألعــــاب طوكيو 

2020 ونهائيات كأس أوروبا.
وقال الدراج الفرنســــي رومان بارديه 
”لا يــــزال من الســــابق لأوانه إعــــلان قرار“ 
بخصــــوص طواف فرنســــا. ولكــــن يبدو 
أن الوقــــت يزاحم هــــذه الفرضية التي تمّ 
تعزيزهــــا لبعض الوقت مــــن خلال تطرق 
روكســــانا  الفرنســــية  الرياضــــة  وزيــــرة 
ماراســــينينو إلى فرضية إقامة الســــباق 
دون جمهور. وقالت ماراســــينيانو ”يمكن 
أن نتصور أيّ شيء، لقد حصل أمر مماثل 
في مســــابقات أخرى في السابق. التأثير 
ليس ذاتــــه على الرغــــم مــــن أن النموذج 
الاقتصادي لطواف فرنســــا لا يعتمد على 
بيع البطاقات كما هي الحال بالنسبة إلى 

كرة القدم والركبي“.

مصير سباق فرنسا للدراجات معلق

صحافيـــة  تقاريـــر  كشـــفت  لنــدن –   
إســـبانية الأربعاء عن صراع محتدم بين 
ثالـــوث إنجليزي للفـــوز بخدمات النجم 
الكولومبي جيمـــس رودريغيز نجم ريال 
مدريد الـــذي بات قريبا مـــن الرحيل عن 

الـ“سانتياغو برنابيو“.
وتعتبر أندية أرسنال وإيفرتون 

وولفرهامبتون الأكثر اهتماما 
بالحصول على خدمات اللاعب 

المعار سابقا لبايرن ميونخ خلال 
الميركاتو الصيفي.

وفي ظل الأزمة 
الاقتصادية التي 

ضربت معظم الأندية 
في أوروبا يبدو 

أن وجهة جيمس 
المقبلة ستكون إلى 
الدوري الإنجليزي.

وبحسب 
صحيفة ”ماركا“ 

الإسبانية، فإن ريال 
مدريد سيعرض جيمس 

للبيع لمحاولة جني بعض 
المال. وشارك جيمس على 

فترات متباعدة مع ريال 

مدريد هذا الموسم، الأمر الذي فتح الباب 
أمام إمكانية رحيله في الصيف المقبل.

وأشـــار التقريـــر إلـــى أنـــه إذا قـــرر 
الانضمـــام إلى أيّ مـــن الأنديـــة الثلاثة 
ســـيتم منحه وقتا كافيا للعب دور 

مهمّ مع الفريق.
ويبدو أن إيفرتون 
هو الأقرب لضم النجم 
الكولومبي الذي يقوده 
المدرب الإيطالي كارلو 
أنشيلوتي والذي تدرب 
جيمس على يديه 
سابقا في ريال 
مدريد وبايرن 
ميونخ، وكان 
حريصا على 
ضمه إلى 
نابولي مطلع 
هذا الموسم 

أيضا.
المرتبـــة  وفـــي 
أرسنال،  يأتي  الثانية 
الذي يعتبر أول المهتمين 
فـــي  كذلـــك  والمعجبـــين 
إنجلترا بقدرات جيمس، 

ثم وولفرهامبتون الذي تربط مســـؤوليه 
علاقات قوية مـــع خورخي مينديز، وكيل 

اللاعب.
وكانت تقارير صحافية قد أشارت في 
الســـابق إلى أن رودريغيـــز بات يتصدر 
قائمة اللاعبين المرشـــحين لمغادرة الريال 
في نهاية الموســـم، بعـــد أن فقد دوره مع 

المدرب الفرنسي زين الدين زيدان.
وســـيبحث اللاعب عن فريق يشـــارك 
معه باستمرار لكي يكون جاهزا لخوض 
كوبا أميـــركا التي تأجلـــت إلى الصيف 

المقبل.
ومـــع احتماليـــة عـــودة النرويجـــي 
مارتن أوديغارد بعـــد انتهاء إعارته إلى 
ريال سوسيداد ستكون فرص جيمس أقل 

بكثير مما هي عليه الآن.
ويسعى ريال مدريد إلى التركيز على 
عدة صفقات مهمة في مسعى من الفريق 
الإســـباتي للعـــودة إلى هيبتـــه التي بدأ 
يفقدها في الموســـم الماضي وهذا الموسم 

أيضا.
ومنـــذ انتقالـــه إلى ريال ظـــل النجم 
الكولومبـــي يبحث عـــن طريقـــه للبروز 
رغم المســـتويات اللافتة التي يقدمها مع 

منتخب بلاده في كل موعد قاري.  

ثلاثي إنجليزي يتنافس لخطف رودريغيز

 رودريغيز نجم ريال 
ريبا مـــن الرحيل عن 

يو“.
سنال وإيفرتون 

ر اهتماما 
مات اللاعب 

ميونخ خلال 

ة 

مس 
بعض 
س على 
ريال

الانضمـــام إلى أي مـــن الأند
ســـيتم منحه وقتا كافي

مهمّ مع الفريق.
ويبدو
هو الأقرب
الكولومبي
المدرب الإي
أنشيلوتي و
جيمس
ساب
مد
مي
ح

نا

أي
وفــ
يأت الثانية 
الذي يعتبر أو
ك والمعجبـــين 
بقدر إنجلترا

لاعب كلوب بروج 

البلجيكي السابق يؤكد 

أن لا صحة لشائعات 

انتقاله إلى دورتموند
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